

**YUKON**

**CANADA**

ORDER-IN-COUNCIL 2020/ 182

FINANCIAL ADMINISTRATION ACT

Pursuant to the *Financial Administration Act*, the Commissioner in Executive Council orders

1 The attached *Regulation to amend the Waiver of Airport Fees No.2 (COVID-19) Regulation (2020)* is made.

Dated at Whitehorse, Yukon,

*December 22,*

2020.

**YUKON**

**CANADA**

DÉCRET 2020/ 182

LOI SUR LA GESTION DES  
FINANCES PUBLIQUES

La commissaire en conseil exécutif, conformément à la *Loi sur la gestion des finances publiques*, décrète :

1 Est établi le *Règlement de 2020 modifiant le Règlement n° 2 sur la renonciation aux redevances aéroportuaires (COVID-19)* paraissant en annexe.

Fait à Whitehorse, au Yukon,

le *22 décembre*

2020.

\_\_\_\_\_  
Commissioner of Yukon/Commissaire du Yukon



**FINANCIAL ADMINISTRATION ACT**

**REGULATION TO AMEND THE WAIVER OF  
AIRPORT FEES NO.2 (COVID-19)  
REGULATION (2020)**

**1 This Regulation amends the *Waiver of Airport Fees No.2 (COVID-19) Regulation*.**

**Section 1 amended**

**2 In section 1, in the definition "waiver period", the expression "December 31, 2020" is replaced with the expression "March 31, 2021".**

---

**LOI SUR LA GESTION DES FINANCES  
PUBLIQUES**

**RÈGLEMENT DE 2020 MODIFIANT LE  
RÈGLEMENT N° 2 SUR LA RENONCIATION  
AUX REDEVANCES AÉROPORTUAIRES  
(COVID-19)**

**1 Le présent règlement modifie le *Règlement n° 2 sur la renonciation aux redevances aéroportuaires (COVID-19)*.**

**Modification de l'article 1**

**2 À la définition de « période de renonciation » de l'article 1, l'expression « le 31 décembre 2020 » est remplacée par l'expression « le 31 mars 2021 ».**

---